

Asumió la nueva directora del hospital comunitario de Yungay

SALUD. Profesional afirmó que quiere posicionar al recinto entre los mejores de la red asistencial.

María de los Ángeles Sepúlveda Rodríguez es la nueva directora del Hospital Comunitario de Salud Familiar de Yungay Pedro Morales Campos.

La profesional es Ingeniera en Administración de Empresas y se ha desempeñado durante más de 12 años en el sec-

tor público de salud, ocupando diversos cargos tales como Jefa de Abastecimiento, Asesora de la Oficina de Calidad y Seguridad del Paciente, y en Control de Gestión y Proyectos, en el Hospital Comunitario de Salud Familiar de Bulnes.

La directora del Servicio de Salud Ñuble (SSÑ), Elizabeth

Abarca Triviño, instó a la nueva autoridad a seguir impulsando el trabajo mancomunado con las y los funcionarios y usuarios. Además, agradeció el destacado trabajo del Dr. Francisco Tomás Sáez Correa en su rol de director subrogante. "María de los Ángeles tendrá la misión de continuar con todos

los avances y obras que estamos realizando en el establecimiento. Hablamos de un hospital que tiene un gran potencial de crecimiento, así que los desafíos que asume son grandes y muy motivadores.", recalzó.

"Esto significa un gran desafío profesional en mi carrera. Vengo con la convicción de posicionar al hospital de Yungay como uno de los mejores de la Red Asistencial en cuanto a su atención, asegurando que ésta sea de calidad y



MARÍA DE LOS ÁNGELES SEPÚLVEDA, LA NUEVA DIRECTORA.

buen trato, fortaleciendo todos los procesos clínicos y asistenciales, y mejorando la infraestructura, impactando en la vida de cada

uno de los usuarios y usuarias, así como de nuestras funcionarias y funcionarios", destacó la nueva directora. 